

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil pengolahan dan penelitian data yang telah dilakukan dengan judul “Pengaruh Dana Pihak Ketiga dan Pembiayaan Terhadap Laba Operasional Bank Muamalat Indonesia Periode 2015-2022”, terdapat beberapa kesimpulan sebagai berikut :

1. Secara parsial variabel Dana Pihak Ketiga tidak berpengaruh terhadap laba operasional Bank Muamalat Indonesia Periode 2015-2022. Artinya jika Dana Pihak Ketiga mengalami peningkatan yang tidak diikuti dengan peningkatan laba operasional, maka diindikasikan terjadi pengendapan dana pada bank sehingga bank tidak dapat memperoleh kenaikan laba operasional.
2. Secara parsial variabel pembiayaan tidak memiliki pengaruh terhadap laba operasional Bank Muamalat Indonesia Periode 2015-2022. Artinya apabila pembiayaan mengalami kenaikan tidak diikuti dengan peningkatan laba operasional, maka dapat

diindikasikan bahwa terjadi pembiayaan bermasalah yang mengganggu kegiatan operasional bank.

3. Secara Simultan variabel Dana Pihak Ketiga dan pembiayaan tidak memiliki pengaruh terhadap laba operasional Bank Muamalat Indonesia Periode 2015-2022. Artinya ketika Dana Pihak Ketiga dan Pembiayaan mengalami peningkatan yang tidak diikuti dengan kenaikan laba operasional, maka diindikasikan terjadi penumpukan dana dan pembiayaan bermasalah sehingga penyaluran dana tidak berjalan dengan baik dan dapat berakibat pada penurunan laba.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian, pembahasan dan kesimpulan di atas, maka peneliti memberikan beberapa saran untuk bertujuan agar kemajuan dan kebaikan untuk Bank Muamalat Indonesia sebagai berikut :

1. Pada Penelitian selanjutnya diharapkan lebih dapat melakukan dan memperluas sampel yang akan digunakan untuk pengolahan atau di analisis dari laporan keuangan bank Muamalat Indonesia mengingat bahwa sampel pada penelitian

ini masih terbilang terbatas dan diharapkan dapat menambahkan variabel seperti modal, pembiayaan mudharabah dan musyarakah, NPF, dan lainnya yang dapat mempengaruhi laba operasional.

2. Bagi bank syariah diharapkan mampu memperhatikan kegiatan operasionalnya, dengan mengelola dana pihak ketiga dan pembiayaan secara baik, agar kegiatan penyaluran dana dapat berjalan dengan baik sehingga mampu meningkatkan laba